

## résidences immobilier

Charmante villa spacieuse et baignée de lumière située dans le quartier prisé de Montfleury à Cannes, à quelques pas des plages et de la Croisette, au calme absolu. Sur deux niveaux, elle offre une superficie d'environ 200m² sur un terrain plat d'environ 800m² et bénéficiant de belles prestations.REZ-DE-JARDINUne entrée, un salon ouvrant sur terrasse, jardin et piscine, une salle de douche, une chambre de maître en suite avec salle de douche et toilette, un bureau, un garage pour 2 véhicules, une buanderie.1ER ETAGESpacieux séjour donnant sur cuisine américaine ouvrant sur deux terrasses, ...

Charming villa in the montfleury district in cannes a few steps from the beaches and the croisette. With an area of 200m² on a flat plot of 800m². Garden flooran entrance, a living room with bathroom, a master bedroom en suite, an office, a garage for 2 vehicles, a laundry room. First floora large living room with dining room, an american kitchen overlooking two terraces, two bedrooms, a bathroom, one toilet. A swimming pool of 3,5m X 7m. Need to be seen

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter l'agence
Voir tous les biens de cette agence









